## Résidents et élus ont fêté les Rois

'est désormais une tradition bien ancrée, chaque début d'année, la municipalité présente ses vœux à la résidence et partage la galette des Rois.

Le maire Laurent Bonneville était donc présent, en compagnie de quatre de ses adjoints, auprès du président de l'association Galibert-Ferret, Michel Camanes, en charge d'une maison de retraite en constante évolution. Bruno Marten, le directeur, était bien sûr aux premières loges et François Pons, l'ancien président, avait fait le déplacement montrant, s'il en était besoin, son attachement à l'endroit.

Avant le partage des gâteaux de circonstance avec la nombreuse assistance, Michel Camanes présentait ses vœux et tenait à remercier le personnel pour son travail en général et son investissement particulier dans la mise en place toujours complexe du nouveau logiciel de gestion des soins.

Le maire présentait aussi ses vœux et, quant à lui, soulignait



Le président Michel Camanes, l'ancien président François Pons entouraient le maire et ses adjoints pour fêter les Rois./Photo DDM.

l'importance de ce rendez-vous auprès des plus anciens : « Vous faites partie de la population, de la grande famille des Mazamétains », mettant en exergue les indispensables notions d'unité, de solidarité et de fraternité. Il était remercié pour cette volonté de perpétuer cette tradition des vœux auprès des aînés.

Dans une ambiance détendue

et conviviale les couronnes, galettes et bouteilles de vin doux circulaient rapidement auprès des résidents tandis que les élus entamaient le dialogue avec les uns et les autres.